



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 071
30 de enero de 2017**

**Concluyó Encuentro para debatir agenda
de Educación Superior**

Tras cuatro días de análisis y difusión de investigaciones respecto a las reformas y situación de la Educación Superior en Ecuador, culminó el encuentro entre académicos, estudiantes e investigadores, quienes se convocaron para reflexionar y proponer nuevos criterios a tomarse en cuenta en el proceso normativo que rige a la universidad ecuatoriana.

Temáticas sobre acceso al sistema universitario, políticas públicas en el modelo de Educación Superior, meritocracia, inclusión, mecanismo de evaluación, interculturalidad y otras, se discutieron en la Conferencia Nacional, desarrollada en las Universidades Central del Ecuador y Andina Simón Bolívar.

María Augusta Espín, docente de la Sociología de la Universidad Central del Ecuador cerró la jornada con la presentación del proyecto de investigación La reforma universitaria ecuatoriana 2007-2017, trabajo compartido con los docentes Miguel Ruiz y David Chávez. El proyecto de investigación articula varias aristas relacionadas con la reforma universitaria y su incidencia en el capital académico, el acceso de estudiantes al sistema universitario, las políticas de mejoramiento de la calidad, el modelo institucional y la vinculación con la acumulación capitalista, entre otros.

Concluido el encuentro académico social, se proyecta que a mediados de junio los estudios más relevantes junto con el resultado de los debates se publicarán, a fin de generar nuevos instrumentos de discusión que aporten a la toma de decisiones en políticas universitarias. **P.M**

